

## Medienmitteilung

Zürich, 29. Dezember 2015

### Wechsel des Geschäftsführers bei LUNGE ZÜRICH

*Am 1. Januar 2016 wechselt der Geschäftsführer bei LUNGE ZÜRICH. Dr. Michael Schlunegger übernimmt die Geschäftsführung der Non-Profit-Organisation von Robert Zuber.*

Per 1. Januar 2016 tritt Dr. Michael Schlunegger die Stelle als Geschäftsführer bei LUNGE ZÜRICH an. Der 50-jährige Wetziker wurde vom Vorstand von LUNGE ZÜRICH in diese Funktion gewählt. Dr. Schlunegger war während 17 Jahren in der Pharmabranche tätig und verfügt über ein breites Wissen in den Bereichen Führung, Marketing und Verkauf sowie Asthma und COPD. „Ich freue mich auf diese neue Herausforderung. LUNGE ZÜRICH ist eine etablierte und gut funktionierende Organisation. Nun gilt es, die bestehenden Dienstleistungen auf hohem Niveau zu halten und alternative Geschäftsfelder weiter zu entwickeln. Ganz wichtig ist dabei auch, unseren Kunden vermehrt aufzuzeigen, welchen Mehrwert LUNGE ZÜRICH mit dem umfassenden Kursangebot und den Präventionsprojekten anbietet“, erklärt Dr. Schlunegger.

### Steigende Patientenzahl

Der bisherige Geschäftsführer Robert Zuber verabschiedet sich per Ende Dezember 2015 im Rahmen einer langfristig geplanten Restrukturierung von Vorstand und Geschäftsleitung. Als Zuber die Geschäftsführung vor 15 Jahren übernahm, hatte LUNGE ZÜRICH mit einem starken Rückgang der Patienten zu kämpfen: Mit Aufkommen der handlichen Asthma-Devices reduzierte sich die Anzahl Patienten innerhalb weniger Jahren um knapp zwei Drittel. Mit Zuber schaffte LUNGE ZÜRICH den Turnaround, fokussierte sich vermehrt auf die Therapie von Schlafapnoe sowie COPD und verfügt mittlerweile wieder über eine hohe und stetig wachsende Anzahl Patienten. Der Verein entwickelte sich in dieser Zeit zu einer der grössten und umsatzstärksten Lungenligen der Schweiz. Unter der Leitung von Robert Zuber wurde die kantonalzürcherische Volksinitiative zum Schutz vor Passivrauchen in den Restaurants lanciert und erfolgreich umgesetzt.

Download Fotos Robert Zuber und Dr. Michael Schlunegger: <http://we.tl/9b1FYUHdq>

Verein Lunge Zürich

Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich  
T 044 268 20 24, F 044 268 20 20, pr@lunge-zuerich.ch  
www.lunge-zuerich.ch, Spendenkonto: 80-1535-7



---

**LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.**

Der Verein Lunge Zürich setzt sich seit mehr als 100 Jahren für gesunde Lungen und saubere Innen- und Aussenluft ein. Er erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, chronischer Bronchitis oder Schlafapnoe.

Einen Schwerpunkt legt LUNGE ZÜRICH auf die Prävention von Lungenkrankheiten. Dazu gehört einerseits die Früherkennung, beispielsweise mittels Lungenfunktionsmessungen. Andererseits ist saubere Innen- und Aussenluft die Grundvoraussetzung für gesunde Lungen; die Luftqualität liegt LUNGE ZÜRICH deshalb besonders am Herzen.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf. Er beschäftigt 60 Mitarbeitende und führt insgesamt vier Beratungsstellen in Zürich, Winterthur und Uster.

**[www.lunge-zuerich.ch](http://www.lunge-zuerich.ch)**

---

**Kontakt:**

Myriam Flühmann, Leiterin Public Relations

Telefon 044 268 20 24, Mobile 076 386 68 86, [myriam.fluehmann@lunge-zuerich.ch](mailto:myriam.fluehmann@lunge-zuerich.ch)